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PROYECTO DE COMUNICACiÓN

La Cámara de Diputados solicita al Poder Ejecutivo requiera a la Empresa Aguas
Santafesinas S. A la ejecución de la obra del Acueducto Sur para proveer de agua
dulce del río Paraná, a las localidades ubicadas sobre la Ruta N° 9; Y el análisis
de calidad y potabilidad del agua que se consume.

ALBERTO DANIEL MONTI
DiputadO provincial .

FUNDAMENTOS

Sr. Presidente:

Este proyecto ha sido iniciativa de los alumnos del 5° año en las
modalidades "Bienes y Servicios" y "Economía y Gestión de las Organizaciones"
de la Escuela de Educación Media N° 211 Félix Pagani, quienes realizaron una
visita a la sede local de la empresa estatal Aguas Santafesinas Sociedad
Anónima, para averiguar sobre el nivel de calidad del agua que consume la
población de Cañada de Gómez.

Asimismo, se ha indagado sobre las causas de la aparición e
incremento de la cantidad de firmas comerciales que venden agua potable en
distintas modalidades, y que los consumidores prefieren a la hora de utilizar el
agua para la alimentación. Es de público conocimiento en esa ciudad, que el agua
de red, si bien es potable y cumple con los estándares técnicos mínimos
necesarias para el consumo humano, en realidad altos niveles de arsénico, y es
considerada un agua muy "dura" por la presencia de sales disueltas, que la hacen
no preferible para el consumo alimenticio. Recientemente el titular de la Secretaria
de Aguas de la provincia de Santa Fe Ingeniero Hugo Orsolini, se refirió a esta
problemática informando "la presencia de elementos contaminantes en las "napas"
y que "la única fuente confiable y segura de agua cruda en territorio santafesino es
el río Paraná y sus afluentes", en ocasión de la presentación del acueducto Sur I
en la localidad de San Lorenzo días atrás.
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En virtud de ello, la empresa mencionada informo sobre las
obras que se han realizado para mejorar la calidad y cantidad de agua de red, la
construcción de una nueva cisterna para el almacenamiento y tratamiento del
agua que proviene de los distintos pozos de extracción que se encuentran
ubicados en la zona rural contigua a la ciudad. Recientemente se han perforado
nuevos pozos que han mejorado la presión del agua de red, para alcanzar el
mayor número de hogares y barrios, debido al crecimiento de la población de la
ciudad.

También se ha investigado que existe en ejecución parcial
una obra definitiva que servirá para mejorar la calidad del agua que se consume,
que es el acueducto Sur 1,el Sur 11yel Norte I y que se encuentran por ahora en
etapa de licitación. Esta obra llegara a 21 localidades santafesinas, y se espera
para en un futuro a largo plazo calculado en varias décadas llegar a 124
localidades y a un millón y medio de personas con agua dulce extraída de ríos.
Ello redundara sin lugar a duda en mejorar la calidad del agua de consumo
humano, pero debido a que no existen previsiones precisas sobre la llegada de
dicho acueducto a la ciudad de Cañada de Gómez.

Entendemos que el agua debe ser considerada desde el
Estado como un derecho humano intransferible, individual y colectivo, por lo que
requerimos al Gobierno Provincial gestiones ante el Directorio de la empresa
Aguas Santafesinas Sociedad Anónima llame a licitación para prolongar el
acueducto sur para que e~suministro de agua dulce llegue a nuestra ciudad.

Por todo ello, y en el marco del proyecto de participación
ciudadana a través del programa "Diputado por un día" en el cual se da la
oportunidad a los alumnos de los establecimientos educativos presentan
iniciativas legislativas, aprovechamos la ocasión para presentar el presente
proyecto de comunicación.
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